

Ä4 Kapitel 4: Kultur

Antragsteller*in: Rico Koske

Text

Von Zeile 320 bis 321 löschen:

~~4.35 Wir Grüne befürworten Heimat-Preise und –Bücher wie etwa das Jahrbuch des Kreises Wesel. Dabei steht für uns allerdings die Ehrenamtskultur für die Heimat im Vordergrund. Diese wollen wir durch Ehrenamtstreffen, eine Freiwilligenzentrale und eine Ehrenamtskarte auszeichnen und angemessen honorieren.~~

Begründung

Ehrenamtskarten sind der falsche Weg um Engagement auszuzeichnen. Viele, die sich in weniger festen Strukturen und nicht in Vereinen etc. engagieren, werden ausgeschlossen. Außerdem stellen Ehrenamtskarten einen Einstieg in ein Social-Credit-System dar (also eine Bewertung von Verhalten und daraus resultierende Vor- bzw. Nachteile).